

Portail des sites Internet pour une approche
« citoyenne » de la naissance

<http://naissance.ws>

Naissance industrielle

L'obstétrique traditionnelle consiste à surveiller un phénomène physiologique en se tenant prêt à intervenir à tous les instants. L'obstétrique moderne consiste à perturber le dit phénomène de telle sorte que l'intervention devienne indispensable à l'heure exacte où le personnel est disponible. C'est beaucoup plus difficile.

Prof. G. Malinas, gynécologue-obstétricien. *Le Dauphiné Libéré*, 8 mai 1994.